

*Wir würden Euch so gern zurück auf die Erde holen, um einfach mit Euch zu reden,
Euren Rat hören, Euch umarmen, einfach eine schöne Zeit mit Euch verbringen*

*Und dann denken wir, dass Ihr nun da oben auf uns aufpasst
und wir fühlen uns wieder ein wenig sicherer ... Wir vermissen Euch!*

Wir sagen aus tiefsten Herzen Danke

Für die Begleitung, das Mitgefühl und die Verbundenheit in den so traurigen Stunden des Abschieds,
für die einfühlsamen Worte,
für das anerkennende und liebevolle Erinnern.

Es ist schwer, Worte zu finden, die beschreiben können,
wie sehr uns die überaus zahlreichen Beweise der
Freundschaft und Wertschätzung berühren.

Unser besonderer Dank gilt:

- allen Verwandten, Freunden, Nachbarn,
Schulkameraden und ehemaligen Arbeitskollegen
- der ganzen Familie besonders ihren
Geschwistern und den besten Freundinnen
- der Parkinsongruppe
- dem Pflegedienst Marlene Haaß
- dem Bestattungsinstitut KNOLL
- der Trauerrednerin Frau Anne-Katrin Weichold
- dem Steinmetz und Bildhauer Uwe Pommer

In liebevoller Erinnerung
Mario und Gerrit mit Familien



Irma & Erich Eckert